
 

 

 

 

 

 

八幡平市教育委員会会議録 

 

平成３１年４月２３日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八幡平市教育委員会 

 



成 31年４月八幡平市教育委員会定例会会議録 

 

１. 開催日時 

平成 31年４月 23日（火）午後３時 00分から午後３時 30分 

 

２．場所 

  八幡平市役所３階 大会議室 

 

３．出席者 

  教 育 長    星   俊 也 

  委   員    宮 野 朋 士 

  委   員    髙 橋 優 子 

  委   員    伊 藤 政 行 

 

４．欠席者 

  委   員 羽 沢 憲 英 

 

５．説明等のため出席した職員 

教育総務課長兼給食センター所長兼図書館長   工 藤 久 志 

  教育指導課長兼教育研究所長          川 村 憲 弘 

  教育総務課長補佐兼総務係長兼給食センター副所長 

  佐々木 由理香（事務局） 

 

６．傍聴者 

  なし 

 

７．教育長あいさつ要旨 

 ３月定例会後の主な行事等について報告 

１） 八幡平市教職員着任式及び教職員歓迎会 

２） 市内小中学校入学式への対応のお礼 

３） ＨＡＲＲＯＷ ＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ ＳＣＨＯＯＬ ＡＰＰＩの事 

業提携合意調印式及び祝賀会に参加したが、４年後の開校を目指すというこ 

とで、どのような対応をしていくべきか、時間をかけ検討していきたい。 

４） 第１回の校長会議が行われ、各校長に５点のお願いをした。１点目子ども 

の命を守り抜いてほしい。２点目学力を保障してほしい。３点目コミュニテ 

ィスクールの導入に関わって、積極的に動いてほしい。４点目ＪＲＣ青少年 

赤十字活動への積極的な取り組み。５点目人材育成ということで、教職員の 

良い所を大いに伸ばし、各学校の活性化を図ってもらいたい。 

５） 教職員初任者研修では、３名の初任者に心構えや、希望を持たせる研修を 



行った。 

６） 管内教育長、担当課長会議が行われ、午後は教科利用図書採択会議が開か 

れた。今年度は小学校の教科書改訂の年度になっている。 

 

今後の予定 

１）県の教育委員会と市町村教育委員会との意見交換会。八幡平市のコミュニ

ティスクールの取り組みについて発表し、各教育長からご意見を頂いてき

たいと思う。 

２）小林陵侑選手のスポーツ栄誉賞授賞式が柏台小学校を会場に行われる。         

３）市教育研究所教育講演会で、今年度は学級経営について講師を招いて行 

う。     

４）小中学校の運動会では、好天に恵まれることを祈願したい。 

５）第１回総合教育会議開催予定 

 

 ８．報告事項の要旨 

 （教育総務課） 

・給食センター、図書館関係団体の総会がこれから開催される。給食センタ

ーは４月 24日に盛岡地区連絡協議会の総会が開催予定で、来年度当市が会

長になることになっている。 

・４月 17日の教育長、管内学校教育担当課長会議に川村課長と出席。盛岡

管内の教育方針について説明を受けた。県内では、小学校（本校・分校）で

310校、中学校が 158 校、義務教育学校が 1 校、合わせて 469校。対前年度

６校減という状況の説明があった。教育振興協議会においても、管内の教育

事務所の取り組む事業、予算について、全議案承認されたということを報告

する。 

・５月 13日推進協議会の総会では、冨手先生をコーディネーターに迎え、

パネルディスカッションを予定している。 

 

（教育指導課） 

・４月 21日の日曜日の盛岡一周継走に応援に行ってきた。選手の頑張りはも

ちろん、応援団で参加している中学生もしっかり応援活動に取り組んでい

た。西根中学校の活躍もあったが、八幡平市の中学生のがんばりが、十分伝

わってくる様子がみられた。昨年同様、小中学校をしっかりサポートできる

よう、教育委員会全体で支援していきたいと考えている。 

・４月 11日初任者研修が行われた。大更小学校１名、西根中学校１名それぞ

れ教諭、安代中学校に１名養護教諭が配置。午前中、教育長からの講話「新

任教員に期待すること」をスタートとし、本市学校教育の方針と重点、課題

等についての理解を図る研修を実施し、午後は市内を廻り、市立博物館や松

尾鉱山記念館を見学した。教員生活をスタートするにあたって、非常に真剣

に、意欲的に研修に臨む３名の先生方であった。今後も元気に勤務し続ける



ことが出来るよう、様子を見守っていきたい。 

・教育研究所の運営委員会を行った。本市の先生方の研究と修養を奨励し

て、本市教育方針の実現、今日的な課題の解決を図ることを目的として、設

置されている。今年で３年目になり、市の教育方針実現のために、先生方

が、主体的に研修と修養に励む意識、これを高めること。そして、先生方に

自主的に運営してもらいたい、そういうことを運営方針としている。今年度

の運営方針の確認と、よりよい運営について検討された。さしあたり、連休

明けに市内の全教職員を対象に教育講演会を行う予定。 

 

９．報告事項についての質疑 

  なし 

 

10．議事 

 報告第１号 八幡平市立学校給食費に関する規則の一部を改正する規則に関

し承忍を求めることについて 

 報告第２号 八幡平市立学校給食センター運営委員会委員の解任及び任命の

専決処分に関し承認を求めることについて 

 報告第３号 八幡平市立図書館利用規程の一部を改正する告示に関し承認を

求めることについて 

 報告第４号 八幡平市社会教育委員の解任及び委嘱の専決処分に関し承認を

求めることについて  

 

11.議事の大要 

〇星教育長 

報告第１号 「八幡平市立学校給食費に関する規則の一部を改正する規則に

関し承認を求めることについて」を、事務局から説明お願いいたします。 

〇工藤教育総務課長   

 （資料に基づき説明） 

〇星教育長 

はい、ありがとうございました。 

報告第１号について、ただいまの説明に関しまして、質問等ありましたなら

ばご発言お願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではただいまの件、了承するということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

〇星教育長 

ありがとうございました。 

続きまして、報告第２号「八幡平市立学校給食センター運営委員会委員の解

任及び任命の専決処分に関し承認を求めることについて」を、事務局から説明



お願いいたします。 

〇工藤教育総務課長 

 （資料に基づき説明） 

〇星教育長 

はい、報告第２号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして

質問等ございましたら、ご発言ください。 

（委員から「なし」の声あり） 

  よろしいでしょうか。それでは了承することとしてよろしいでしょうか。 

  （「はい」の声あり） 

  ありがとうございます。 

  それでは、続きまして報告第３号「八幡平市立図書館利用規程の一部を改正

する告示に関し承認を求めることについて」を、事務局から説明お願いいたし

ます。 

〇工藤教育総務課長 

  （資料に基づき説明） 

〇星教育長 

  それでは、報告第３号について質問等ございましたらお願いいたします。 

  （委員から「なし」の声あり） 

  よろしいでしょうか。 

  これあえて年齢までカットしたのは、どうしてなんでしょうか。 

〇工藤教育総務課長 

  申請者の負担を軽減するためでもあり、年齢を付けるとよく間違うというこ

とはないんですが、生年月日を記入することで、システム的に自動で年齢が確

認できますので、あえて記載はさせないということです。 

〇星教育長 

  はい。それでは、お諮り致します。報告第３号についてご了承いただくとい

うことでよろしいでしょうか。 

  （「はい」の声あり） 

〇星教育長 

  はい、ありがとうございます。 

  続きまして、報告第４号「八幡平市社会教育委員の解任及び委嘱の専決処分

に関し承認を求めることについて」を、事務局から説明をお願いいたします。 

〇工藤教育総務課長 

  （資料に基づき説明） 

〇星教育長 

  はい、ただいまの説明に関しまして、質問等ありましたならばお願いいたし

ます。 

  （委員から「なし」の声あり） 

  それでは、ご了承いただいたということでよろしいでしょうか。 

  （「はい」の声あり） 



  ありがとうございます。 

  定例会協議事項としてはここまでであります。その他、何か諮りたいことご

ざいましたらお願いいたします。 

（委員から「なし」の声あり） 

  以上を持ちまして、八幡平市教育委員会４月定例会を閉じます。お疲れさま

でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


